

# PRUEBAS DE PATERNIDAD

Por: **Henry O. García / Presidente AMT**

La Prueba de Paternidad es una prueba de ADN que determina si un hombre pudiera ser el padre biológico de un niño. La prueba y sus resultados es la manera más exacta para verificar la paternidad sea para conocimiento propio (salir de dudas), en casos de reto y/o razones legales tal como mantención de niños o inmigración. Nuestros servicios de pruebas de ADN son confidenciales, accesibles y con exactitud. Todos heredamos nuestro ADN (el material genético) de nuestros padres biológicos. Una prueba de paternidad compara el patrón de ADN de un niño con el del presunto padre para analizar la evidencia de esta herencia —la prueba más definitiva de una relación biológica.

El resultado de una prueba de paternidad es o una exclusión (el presunto padre no es el padre biológico), o una inclusión (el presunto padre es considerado el padre biológico). Para una prueba estándar de paternidad, la AMT garantiza al menos un 99.99% de probabilidad de paternidad en el caso de inclusiones o 100% de certeza de exclusión. A diferencia de las pruebas hechas en casa, donde los participantes a ser examinados toman sus propias muestras a su conveniencia, la prueba de paternidad de AMT usa la Cadena de Custodia para asegurarse de que usted reciba resultados precisos y legalmente admisibles (aceptados por las Cortes y otras agencias gubernamentales).

Realizamos cada prueba dos veces, siguiendo los procedimientos más exigentes para garantizar resultados precisos y concluyentes. Completamos las pruebas en 5 días laborables o menos.

Seguimos una estricta Cadena de Custodia para asegurar que los resultados sean legalmente admisibles.

Mantenemos confidencialidad de cada caso usando estrictos protocolos de comunicación.

## Al llegar al Centro de Toma de Muestras

A todos los participantes en la prueba se les pedirá presentar un documento de identidad emitido por el gobierno (tal

como una Licencia de conducir) y completar un Formulario de Identificación y Consentimiento del Cliente. En el caso de menores de edad custodia legal debe firmar este formulario para los participantes de la prueba que sean menores de edad. La persona que toma la muestra tomará también las huellas digitales y las fotografías de todos los participantes en la prueba.

## Toma de muestra por hisopo bucal

Para una prueba de ADN, tal como la prueba de paternidad, son tomadas rutinariamente usando el hisopo bucal cuyo procedimiento es simple y no causa molestias —éste es similar al hisopo con punta de algodón, pero hecho de Dacron® que es un material especial. El hisopo es frotado contra la pared interior de la mejilla del participante en la prueba para liberar unas células que se adhieren al hisopo. A diferencia de los hisopos de algodón regulares, el Dacron® proporciona una superficie consistente para la toma de muestras y la extracción del ADN.

## Prueba Pre-Natal de Paternidad No-Invasiva

Otras opciones de pruebas especiales de paternidad que están disponibles para quienes deseen establecer la paternidad antes de que un niño nazca.

Al igual que una prueba de paternidad estándar, la prueba prenatal compara el perfil de ADN del bebé con el del presunto padre. Debido a que el ADN del bebé se determina en la concepción, la prueba prenatal arroja los mismos resultados concluyentes que en la prueba de paternidad estándar.

En una Prueba Prenatal de Paternidad no-invasiva, ADN fetal circulando en la sangre de la madre es detectado y analizado utilizando tecnología microarray SNP (por sus siglas en Ingles), comparando los marcadores entre el niño y presunto padre para determinar la paternidad. El presunto padre es considerado el padre biológico cuando la prueba detecta por lo menos 99.9% de los marcadores requeridos en el ADN del presunto padre.



**Pruebas de Paternidad (ADN/DNA) Desde \$350**

- **Prenatal, Abuelidad, Hermandad y Avacular Tio a Sobrino**
- **Pruebas de Dopaje**
- **Cultivos Nariz-Garganta**
- **Certificados de Salud**
- **Pruebas de Matrimonio**

**Lunes a Viernes  
8:00AM-5:00PM**

**Sábados  
9:00AM-12:00PM**

**(787) 585-6111  
(787) 627-2935  
www.amtests.com**